

12/03/2025

LEGISLATIVO



Califica Monreal como un error involuntario no saludar a la Presidenta Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, rechazó que no saludar a la presidenta, Claudia Sheinbaum, durante la asamblea informativa que se llevó a cabo en el Zócalo capitalino, se tratara de un desaire y lo calificó como un error involuntario.

"Es cosa menor, no nos distrae, se trató de un error involuntario, le pedimos disculpas y es una cosa menor que ella misma dijo que estábamos distraídos", así lo explicó en conferencia de prensa pese a que ya había pedido disculpas a través de redes sociales, luego de la asamblea informativa que se llevó a cabo en la Plaza Cívica de la Constitución.